

Sehr geehrte Frau Senatorin Dr. Bogedan,

September 2017

die Eltern des Bremer Westens, protestieren gegen die Verschleppungstaktik der Bildungsbehörde!

Wir fordern ausgebildetes Personal an unseren Schulen! Und zwar sofort!

Neue Gebäude machen hier noch keine Schule! Die Qualitätsoffensive muss parallel gestartet werden! Ihre Äußerungen bei der letzten Deputationssitzung, ließen sehr zu wünschen übrig!

Denn, wie es 2035 um die Bildung in Bremen steht, interessiert uns hier momentan überhaupt nicht!

Auch wir hier im Westen bekommen vieles mit, auch wenn es nicht immer den Anschein hat.

Und wir werden nicht mehr lange zögern, wirksamere Aktionen zu tätigen, um auf unsere langanhaltende Misere aufmerksam zu machen!!!

Zur Zeit fordern wir gar nicht mal mehr Personal! NEIN!

Wir fordern einfach nur: **nicht besetzte, schon bestehende Stellen, endlich mit qualifiziertem**

Personal zu besetzen! Wie Sie das umsetzen? Lassen Sie sich endlich etwas Effektives einfallen!

Kaufen Sie einige Eigentumswohnungen in der Überseestadt an, und vermieten Sie sie kostengünstig an abgeworbenes, ausgebildetes Schulpersonal aus Hamburg oder selbst Bayern (wir sind hier wirklich total verzweifelt!)

Aber wir lassen uns nicht mehr mit Referendaren und Studenten vertrösten! Und verheizt werden soll hier niemand! Weder unsere Kinder, noch unser Schulpersonal!

Es muss jetzt etwas getan werden! Die Zustände sind unhaltbar und nicht weiter aufzuschieben!

Jedenfalls jetzt ein Institut zur Qualitätssicherung an Bremer Schulen zu schaffen, halten wir hier im Westen momentan für absoluten Quatsch! Sollen wirklich, mehr als 10 hochbezahlte Stellen, den ganzen Tag rumsitzen und um den heißen Brei herumreden!? Anstatt fürs gleiche Geld, 3 bis 4 Sozialarbeiter/-pädagogen, 1 bis 2 ZuP- Leitungen und ein paar Lehrer in einigen Brennpunktschulen im Bremer Westen einzustellen?

Was sehen Sie als sinnvoll an? Im Grunde wissen Sie doch um die katastrophalen Zustände hier!

Bieten Sie uns endlich qualifizierte Hilfe an! Kein Löcherstopfen mehr!

Gerade habe ich von einer Studie der OECD gehört, dass wir in Deutschland total super bei den MINT-Fächern abgeschnitten haben. Schön. Aber die meisten der Hochschulabsolventen bundesweit, stammen aus Akademikerfamilien! Passt das zum Wahlprogramm ihrer Partei? Und was hat das für eine Perspektive für den Bremer Westen!? **Handeln Sie jetzt sofort!**

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Heuschmann

Schulelternsprecherin aus dem Bremer Westen